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Herr Bieleck werte in Kürze den Weihnachtsmarkt am 02.12.2023 aus. 
 
Es haben ca. 200 – 300 Gäste den Weihnachtsmarkt besucht. Eine separate Auswertung der 
Initiatoren wird noch stattfinden.  
 
Sollte im nächsten Jahr auch ein Weihnachtsmarkt stattfinden, müsste der neu gewählte Orts-
beirat Eiche einen neuen Beschluss dazu fassen. Für diesen sollte aber vorab dafür Sorge ge-
tragen werden, dass auf dem Marktplatz ein öffentlicher Stromanschluss zur Verfügung gestellt 
wird. Zu dieser Thematik für Herr Jäkel für die nächste Ortsbeiratssitzung einen Beschlussantrag 
vorbereiten. 
 
 
 

 


